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タグ： 改革クラブ  西村真悟  拉致被害者  新党  国政報告会   

           西村真悟よりメッセージ 

 
 9月25日午後3時より、衆議院第2議員会館において、時期総選挙を政党「改革クラブ」公認として戦う旨、記者発表

いたしました。 

 改革クラブは、党として拉致被害者救出を訴えることになりました。 

 未だ、政党として拉致被害者救出を重要課題として選挙において打ち出せない既成政党の中で、生きてきた私として

は、今はじめて党として拉致被害者救出を打ち出せることになり、喜び勇んでいます。 
 どうか、この志をお汲み取り頂き、ご支援いただけますよう、宜しくお願い致します。 
 
                             平成20年9月25日 

                                西村 眞悟 
 

また、改革クラブ参画の記者会見の模様は、西村真悟ＨＰ内「動画ＤＥ真悟」でご覧になられます。 

 
  
 

・お 知 ら せ 

  
「改革クラブ 西村真悟を応援する会」 

日時：１０月１０日（金） １８：３０受付開始 

    （国政報告会）１９：００－１９：５０ （懇親会）２０：００ー２１：００ 

場所：ホテル大阪ベイタワー４Ｆ 「ベイタワーホール」 

    大阪市港区弁天１－２－１ ＪＲ環状線弁天町駅下車徒歩２分 

会費：５０００円（会場費、懇親会費、資料代として） 

主催：西村真悟代議士を応援する会 

連絡先：（株）大阪相互 担当田口 ＴＥＬ：０６－６５７６－１３２５ ＦＡＸ：０６－６５７３－９０３９ 

申し込み方法：名前と住所を上記連絡先までお知らせ下さい。 
 
・お願い 改革クラブの衆議院事務局長として、拉致被害者救出を党の最重要課題として取り組む西村眞悟氏を応援し

ています。関西地区でご支援、ご出席可能な方、是非ご協力下さい（－－）。 
  

カテゴリ： コラむ    フォルダ： 指定なし コメント(6) 

コメント(6) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2008/10/03 14:36Commented by du-staro さん 

hanausagi様 
 
 hanausagiさんは、西村真悟さんを応援しているのですか。僕の勤め先は彼の選挙区

である堺にありますので、以前はかれのポスターもときどき見ましたが、最近はぜんぜん

目にしません。民主党を除名され、議員辞職勧告も受けていますので手足がないんでしょ

うね。 
 裁判で有罪が確定しているのに、まだ選挙に出るつもりなんですね。改革クラブに参加
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したのも、改革クラブが４人のままだと政党要件を満たさず、政党助成金がもらえないか

らというのが見え見えです。 
 この人は悪いことも平気でやる人だし、先日は長男が飛び降り自殺したし、なにかうさん

くさい雰囲気を持っています。 
 2世議員でもあるのですが、政治家には向いていないんではないでしょうか。  

2008/10/03 16:18

Commented by 花うさぎ さん 

To du-staroさん  
 
＞hanausagiさんは、西村真悟さんを応援しているのですか。 

 
はい、してます(^^)。 
 
＞なにかうさんくさい雰囲気を持っています。 

 
ご意見は伺っておきますが、誤解されている部分も多いように思います。確かに彼は執行

猶予中の身ですが、多分に「国策捜査」の臭いがしますし、ご家族の不幸が続いたことも

事実です。 

 
しかし、彼こそ本当に国憂う「国士」ですよ。家族会の前で堂々と軍事オプションに言及で

きる唯一の政治家ですし、私利私欲なし、後援会の報告会でも自らの選挙のことなど一

言も触れず、もっぱら拉致や安全保障に対する自説を披露するなど、頭が下がります。 

 
私の夢はこの人に「防衛大臣」をやって欲しいことです。  

 

2008/10/03 16:47

Commented by 故郷求めて さん 

hanausagiさん 
 
防衛大臣ですか、いつもおっしゃっていますが、総理大臣かせめて外務大臣を

やって頂きたいです、私は。 

 
滅私奉公は本当にこの方のためにあるような言葉ですからね。弁護士の名義貸しは政治

家失格と言うレベルのものではないと潮匡人氏が援護していましたよね。あのとき感激し

て西村事務所と月刊正論にアルコール臭いメールを送りました＾＾；  

 

2008/10/03 17:11Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん  
 
＞防衛大臣ですか、いつもおっしゃっていますが、総理大臣かせめて外務大臣をやって

頂きたいです、私は。 

 
本当は私もそっちが良いですね(^^)。 
 
総理大臣になってくれたら、拉致も領土も、ソマリア沖の海上警備も、もっと早くスッキリ解

決してくれるだろうと夢見ます。  

 

2008/10/04 23:00Commented by du-staro さん 

hanausagi様 
 
 西村さんは、弁護士法違反については悪いことを承知でやっていたということを認めた

ので執行猶予がついて、議員辞職せずにすんだそうですが、悪いことを承知でやる人に、

三軍の長というか、軍事的な権力をゆだねると何をしでかすかわかりません。 
 クーデターをやっても、いまの自衛隊がついていくどうかわかりませんが、国民の意思

に反して、竹島をめぐって交戦状態に入られても困ります。 
 まあ、いまの状態では選挙に勝てるとは思えませんけど。  

 

2008/10/05 06:22Commented by 花うさぎ さん 

To du-staroさん  
 
＞何をしでかすかわかりません。 

 
この辺のことは見解の相違としか云いようがありません。 

 

 

改革クラブ 西村真悟を応援する会：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/740187/



> まあ、いまの状態では選挙に勝てるとは思えませんけど。 
 
断言は出来ないけど勝ってくれると思います。  
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